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Identifi飴c釜o Bdsica: Tipo de Sess訪: Sessio Ordin鉦a; Abertura O7/08/2023- lnfcio is

19:00 heterminoas20:00h

Mesa Diretora: P「esidente: Manoei Ar冊on De Souza Costa 」unior/PODEMOS; Vice-

Presidente: Sergio Luiz BigIjard=unior/ PSC; P「imeiro Secretdrio: CIaudemir De

Chaves/PT; Segundo Sec「eta而o; Beat「iz Ma「ia Pa「adzinski/REPUBLICANOS.

Lista de Presenca na Sess箸o: Manoei Ar冊on De Souza Costa 」unio「 /PODEMOS;

Marciano Skrzvpczak/PDT; Ciaudemir De Chaves/PT; Andr6 Napiwoski Figueira de

Barros /PSC; Beatriz Maria Paradzinski/REPUBLICANOS弓Ofo Bento Em帥ano /PDT;

Ozeias de O!iveira/REPUBLICANOS弓Oeiei 」orge Basso/REPUBLICANOS. Expedientes: 01.

ABERTURA DA SESSÅo: O Presidente ManoeI Ar冊o De Souza Costa 」unior invocou a

PrOte薄O divina, PeIa grandeza da patria, O PrOgreSSO de ReaIeza e o bem-eStar da sua

POPulacao declarou abertos os trabalhos da 189 sessfo ordin:証a deste dia O7 de agosto

de 2023・ Convido nesse instante o Pastor Osmar para n6s t「azer uma paiavra para o

Segu=d。 SemeSt「e de 2023 e convido a todos pa「a fica「mos em p色. Quero saudar e

agradecer a presensa de todos nesta sessfo′ aOS que nOS aCOmPanham peia r紬io

aquarela e tamb6m peia pieina do face book da c台mara de vereadores. Sejam todos

bem vindos. So=cito a aprovacao dos pares referente a Atas das Sessきo Extraordin計ia

reaIizada no dia lO de ju冊o, que ja foi disponib出zada aos senho「es para an訓se. Se

todos concordam, PermaneCam COmO eStfo e os contr鉦os se manifestem. Aprovado

PO「 tOdos. 02,しEITURA DOS PRO」ETOS RECEBIDOS: O Presidente ManoeI Ar冊o De

Souza Costa 」unior solicitou que o Primeiro Secret:晶o CIaudemir de Chaves fizesse a

leitura dos seguintes projetos: Projeto deしei ng O43, de autoria do Poder Executivo

Municipal -Autoriza o Poder Executivo a reaiizarchamamento p的iico para ced台ncia de

VeieuIo municipal. 」ustificativa do Projeto: Excelentissimo Senhor Presidente da C含mara

de Vereadores e demais Edis. Com nossos cordiais cumprimentos, enCaminhamos a

Vossa Excelencia e dignissimos Pares dessa Casa Legislativa o anexo Projeto de Lei que

’一Autoriza o Poder Executivo a ceder veiculos a entidades sem fim lucrativo desse

Municipio. O referido vefculo a priori nao est5o sendo ut出zados pela administ「a誇o

P的iica municipaI, aSSim a sua ced含ncia acaba por fomentar as entidades da nossa

Cidade, PreStando um aux帥o a popuia鋳o em geraI. Assim, enCaminhamos o presente

Projeto de Le主Pugnando que seja submetido a votac5o, bem como que seja aprovado

Pelos nobres representantes do Povo de ReaIeza. Atenciosamente, Paulo Cezar CasafiI.

Prefeito MunicipaI・ Projeto deしei n9 044, de auto「ia do Poder Executivo Municipai -

Autoriza o Poder Executivo a ceder, mediante Termo de Cess害o de Uso, VefouIos a

Sindicato dos Trabaihadores Rurais de Realeza/PR. 」ustificativa do Projeto:

Exceientissimo Senhor Presidente da C台ma「a de Vereadores e
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cordiais cumprimentos, enCaminhamos a Vossa ExceI合ncia e dignissimos Pares dessa

Casa Legisiativa o anexo Projeto de Lei que ’一Autoriza o Poder Executivo a cedervefculos

ao sindicato sem fim lucrativo desse Municipio. O referido vefoulo a priori n5o est5o

Sendo ut冊ados peIa administra師O Pu帥Ca municipal, aSSim a sua ced台ncia acaba por

fomentarsindicatos da nossa Cidade, PreStando um aux紺o a popuia弟oem gera上Assim,

encaminhamos o presente Projeto de Lei, Pugnさndo que seja submetido a votac5o, bem

COmO que Seja aprovado peIos nobres 「epresentantes do Povo de ReaIeza.

Atenciosamente, PauIo Cezar Casar=, Prefeito Municipal. Projeto deしei n9 045, de

autoria do Poder Executivo MunicipaI - Autoriza o poder executivo municipal a 「ealizar

Chamamento pdb=co para hab冊ar associaE6es de produtores a receber, atraV6s de

te「mo de pa「cei「a, a COnCeSS岩o de uso de implementos∴ag「(coias e da out「as

PrOVid台ncias. 」ustificativa do Projeto: Senhor Presidente, Senhores Vereadores: Este

Projeto de Lei, enCaminhado para apreciac5o dos senhores vereadores, trata da

autoriza弟o LegisIativa para abertura de chamamento pdblico a fim de hab冊ar as

associaG6es de produtores rurais a 「ecebe「em, atraV6s de Termo de Parceria, a

COnCeSSきo de uso de impiementos ag「(coias adquiridos atrav6s de conv細os com o

Estado do Paran5, atraV6s da Secretaria de Agricultu「a e Abastecimento - SEAB, e

M面st6rio da Agricuitura, Pecu計ia e Abastecimento - MAPA, O Munic恒io de Realeza

tem a maior parte da sua economia baseada na producao prim訪a, COm a Pa面cipacao

Predominante de pequenos produtores da agricuitu「a famiIia「, que neCeSSitam de

infraestrutura terceirizada para a mecaniza弟o das suas atividades agr(colas,

especiaImente para a produc5o de graos e de leite. Ressalte-Se que, a disponib帖zac5o

dessas maquinas agr(COias, adquiridas peio Municipio atraves de parce「ias, COnStitui

impo巾ante instrumento de conc「etiza涛o de po臨cas pdblicas de fomentoおpequenas

PrOPriedades e manutenc害o da subsist台ncia rural.Acessaode usodesses equipamentos

agricolas 6　uma forma de incrementa「 a produ肇o agropecu緬a, auX帥ando os

PrOdutores rurais em suas atividades p「odutivas, COm fito no incremento da renda

fam帖ar e melhoria das condic6es de vida no campo. Assim, Visua=za-Se a P「eSenCa do

interesse coietivo na proposta ap「esentada, na medida em que im坤Ca gera肇O e

distribuieao de riquezas no Munic毎io, Sendo imprescindiveI, COmO auX侶o e incentivo

aos produtores, eis que se trata, na Sua eSSenCia, de pequenas propriedades rurais que

necessitam do aux紺o do poder pdblico para desenvoIvimento e ampIia誇o de suas

atividades. Nestes termos, justificamos a propositu「a do tramite e aprova誇o do

PreSente PrOjeto de Lei. Atenciosamente, PauIo Cezar Casa個. Prefeito Municipai.

Projeto deしei ng O46, de autoria do Poder Executivo Municipai -Altera a Lei Municipai

nO 2.063, de 20 dejunho de 2023 que disciplina e disp6e sobre Autoriza誇o do Poder

Executivo Municipal a transferirbens im6veis, Via concess50de uso, bem comoviab出zar

incentivos diretos ds empresas observando as condicionantes da Lei MunicipaI nO

1829/2019. 」ustificativa do Projeto: O Presente projeto tem o intuito de prom

alterac6es na Lei n9 2.063, de 20 dejunho de 2023que disp6e sobre a autoriza肇

執(　　…直脅
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Pode「 Executivo Municipal a t「ansferi「 bens im6veis′ Via concess5o de uso′ bem como

viab帖zar incentivos diretos ds empresas observando as condicionantes da Lei Municipal

n9 1829/2019. Havendo desta forma altera96es na metragem do im6veI para concess5o

de uso sendo a parte ideal de計ea que compreende os Iotes u「banos O2,09,04,08 e O7

(dois,nOVe,quatrO, Oito e sete), da quadra no 217 do Loteamento Sfo」os6 -4窒Pa巾e, do

Patrim6nio de ReaIeza, COm area tOtal de 3.526,50 mZ,Sala n。 4 com計ea totaI de

550,72m2 contendo um im6vel com 181,80 m2 de計ea, COm eSSa justificativa contamos

com o apoio dos nobres Vereadores para∴aPrOVa肇o do presente projeto de lei.

Atenciesamente, Paulo Cezar Casafii, Prefeito MunicipaI. Projeto deしei ng O47, de

autoria do Pode「 Executivo Municipal -Altera a Lei Municipai no 2.068, de 27 dejunho

de 2023 que discipIina e disp6e sobre Autorizacfo do Poder Executivo MunicipaI a

transferir bens im6veis, Via concessfo de uso, bem como viab出zar incentivos diretos is

empresas observando as condicionantes da Lei MunicipaI ne 1829/2O19・ 」ustificativa do

P「ojeto: O Presente projeto tem o intuito de p「omoveraIterac6es na Lei nO 2.068, de 27

de junho de 2023 que disp6e sobre a autorizac5o do Poder Executivo Municipai a

transferir bens im6veis, Via concessao de uso, bem como viab帖zar incentivos diretosお

empresas observando as condicionantes da Lei Municipal n9 1829/2019' Havendo desta

forma alterac6es na metragem do im6vei para concessfo de uso sendoa parte ideaI de

計ea que compreende os Iotes urbanos O2,09,04,08 e O7 (dois,nOVe,quat「O, Oito e sete),

da quadra nO 217 do Loteamento Sao 」os6 - 4窒Parte, do Patrim6nio de Realeza, COm

計ea totaI de 3.与26,50 m2, Sendo a sala n9 2 com area total de 502,00m2 contendo um

im6vel com 613,57 m2 de area, COm eSSajustificativa contamos com o apoio dos nob「es

Vereadores para aprovac5o do presente projeto de lei. Atenciosamente, PauIo Cezar

Casafi上Prefeito Municipal. Projeto deしei n9 048, de autoria do Poder Executivo

Municipai鵜Disp6e sobre a auto「iza誇ode cessaode usode im6vel pdblico do Municfpio

de Reaieza em favor da Polieia M冊ar do Estado do Parana, e d5 outras provid合ncias.

」ustificativa do Projeto: Excelentissimo Senhor Presidente da C台mara de Vereadores e

demais Edis. Com nossos cordiais cumprimentos, enCaminhamos a Vossa Excei合ncia e

dignissimos Pares dessa Casa LegisIativa o anexo Projeto de Lei que一’autorizacao de

CeSSaOde usode im6vei pdblicodo Munic佃iode ReaIeza, Paraa Policia M冊ardo Estado

do Paran5, destacamento Comarca de Realeza/PR. A cessきo foi um requerimento da

Policia M冊a「 pa「a o Executivo Municipai, diante da constata弟o da p「eca「iedade do

im6veI que hoje a Policia M冊ar se contra. Assim, at6 ser concIufda a constru弟o de

OutrO destacamento, Se faz necess鉦o essa cessfo por pa巾e do Munic了pio de

Reaieza/PR, Viando assegurar a integrai realizac5o dos trabaihos administrativos de

guarda aos Mun了cipes. Assim, enCaminhamos o presente Projeto de Lei, Pugnando que

Seja submetido a vota薄o, bem como que seja aprovado pelos nobres representantes

do Povo de Realeza. Atenciosamente, Pauio Cezar Casa制. Prefeito MunicipaI. Projeto

deしei ng O49, de autoria do Poder Executivo Municipal -Autoriza o Poder Executivo a
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quiosque com banheiros e計ea de convivencia′ em計ea cedida peIo Cons6rcio

Empreendedor Baixo lguacu (CEBI). 」ustificativa do Projeto: Exceientfssima Senhora

Presidente da C含mara de Vereadores e demais a Vossa Com nossos cordiais

cumprimentos, enCaminhamos Excel台ncia e dignissimos Pa「es dessa Casa LegisIativa o

anexo p「ojeto de Lei que ’一Autoriza construir um Campo de FuteboI, quiosque com

banhei「os e計ea de conviv合ncia, em drea cedida peio Cons6rcio Empreendedor Baixo

Iguacu (CEBl〉. A referida obra trar5 mais lazera Comunidade da Marmel鉦dia, aI6m de

fomenta「 o tu「ismo. Segue em anexo o Te「mo de Cess5o Gratuita de Uso. Assim,

encaminhamos o presente Projeto de Lei, Pugnandoque seja submetido a votacfo, bem

como que seja∴aPrOVado pelos nobres 「epresentantes do Povo de Realeza・

Atenciosamente, PauIo Ceza「 Casafil. Prefeito Municipai. Projeto deしei n9 013, de

auto「ia do Poder Legislativo- Disp6e sobre a concessao de aux紺o-Sadde aos servidores

Pdblicos municipais do Poder Legisiativo e da outras providencias. 」ustificativa do

Projeto: A presente propositura tem por objetivo estender aos servidores um aux紺o

possivei deseroferecido pelo PoderP謝olico, COm OeSCOPOde aumentara produtividade

e a quaIidade de vida dos servidores, eSPeCiaimente no que conceme a rotina de

t「abalho. Como 6 sabido, a qualidade de sande de um indivfduo reflete de maneira

significativa na sua p「odutividade durante o traba岨o, POrtantO, referida proposta 6 uma

maneira de diminuir os riscos de desenvoIvimento de doencas que possam

comprometer a capacidade e p「odutividade, Ou P「Oblemas mais sdrios que podem

「esuItar em aposentadoria po「 invaiidez. Por todas as raz6es acima apresentadas

contamos com o apoio dosvereadores desta Casa de Leis para a ap「ovacわda presente

propositura. Projeto deしei n9 014, de autoria do Poder Legisiativo- Institui a一一Semana

Municipal de Combate e Preven誇o a Obesidade’一no calend圭油o oficial de datas e

eventos do municfpio de Realeza-PR, e da outras p「ovidencias. 」ustificativa do Projeto:

Segundoa Organiza薄o MundiaI da Sa関e, a Obesidade 6 0 eXCeSSOdegordu「a corporaし

fato「que em grandes quantidades pode sera po巾a de entrada para diversos probIemas

de sa的e, COmO a diabetes tipo 2, hipe直ens富o e doencas cardiovasculares・ A obesidade

e um dos principais probIemas de sadde p的lica do mundo, de acordo com dados da

Organiza亨fo Pan-Americana de Sadde (OPAS〉, mais de l b冊富o de pessoas no mundo

s5o obesas e esse ndmero continua aumentando. Estima-Se que, at6　2025,

aproximadamente 167 m冊6es de pessoas ficar5o menos saudgNeis poresta「em acima

do peso ou obesas. No Brasil, de acordo com a Pesquisa Nacional de Sadde, reaIizada

em 2020, CerCa de 2与%da popuIa肇osofre com a obesidade e doencas associadase 56%

com excesso de peso, Em ReaIeza, Segundo o reIat6rio do SISVAN (2022), temOS OS

Seguintes dados: Faixa et油a O a 5 anos m6dia 34,39%戸aixa etdria Adoiescentes m5dia

37′24%; Faixa et描a Aduitos m6dia 68%; Faixa et計ia idosos m6dia 59%・ Chama-Se

atenc富o aos dados do nosso municfpio, que uItrapassam a m6dia nacional de excesso

de peso. 」ustificando ainda mais ae6es de p「even弟o e combate com a popuIa弟o em

geral, atingindo todas as faixas et計ias. Desde 2020, a Organiza肇o MundiaI da Sa心de「al’轟das as falXaS etarIaS Desde 2020’a OrganlZ岬da Sa心擁

剛。23 wH油酬器豊艶v 。.
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(OMS) instituiu odia 4 de marEOCOmO O Dia Mundial da Obesidade. Adata tem como

finaIidade disseminarconhecimentos, COnSCientizar a populac5o sobre riscos associados

e combater o estigma sociaI que ce「ca a doensa. Diante disso′ P「OPOmOS a Primeira

semana do m台s de marco para o desenvoIvimento de projetos de educa誇o fisica,

esporfe, ginおtica, Orienta誇es nut「icionais para a populacfo e a promoc5o de

campanhas pubiicit緬as institucionais, Semin轟os, Palestras e cu「sos te6ricos e p「猫cos

relacionados ao controle da obesidade, atraV6s da interseto「iaIidade das Secretarias

municipais envoividas com o tema・A obesidade afeta a maio「ia dos sistemas do corpo.

Atinge coraGaO, figado, rins, articula96es e sistema 「eprodutivoI O que POde Ievara uma

s訪e de doeneas cr6nicas nfo transmissiveis (DCN丁s), COmO diabetes tipo 2, doencas

cardiovascu看ares, hipe巾ensaq acidente vascuiar cerebrai e v鉦as formas de c鉦cer′

bem como p「oblemas de sadde menta上O tratamento da obesidade 6 feito com

reeducac5o aiimentar e atividade ffsica, POdendo ter o aux帥o de rem6dios quando

necess鉦o. Em um cen計io mais ampIo, ha o incentivo da OMS para que os govemos

busquem criar um ambiente aiimentar meIhor para que todos possam ter acesso a uma

aiimenta肇o saudiveI・ Muito acima da estigmatizae§o das pessoas obesas′ 6 necess鉦o

exercitar o olhar para a compreens富o de queさObesidade 6 uma doenca e merece

recebera devida aten肇o e cuidados como tai. Governos, SOCiedade e indivfduos devem

traba冊a「 para busca「 aItemativas para reverter uma c「ise de sadde p「evisivel e evitiveI・

Porse tratarde sande pdbiica, a Obesidade deve serdiscutida com a popuiacfo, Sendo

dedicada para taI uma semana pr6pria, Onde se buscara soIuc6es eficazes reiativos a

obesidade. Out「o fato「 de ext「ema 「eIevancia e que vem sendo amplamente debatido

em todo Mundo 6 a obesidade infantil, que rePreSenta um dos grandes desafios atuais.

A intervencfo precoce e fundamentaI, POis crian9aS Obesas t全m maior tend全ncia a se

tomarem adultos obesos. A16m de estar reIacionada a vさ両as doen事aS na fase adulta, a

obesidade infantil favorece a baixa autoestima e o desenvoIvimento de probiemas

PSico16gicos, e eSta di「etamente ligada a pratica de bu=ying nas escolas. Diante todo

exposto, COntamOS COm O aPOio dos nobres colegas para a aprova肇o deste projeto de

lei para asseguramos meIhores condi96es de vida a nossa popula肇o・ Realeza′ 28 de

juiho de 2023. CIaudemir de chaves. Vereador. Projeto deしei n9 015, de autoria do

Pode「 Legisiativo-Altera o §2O do inciso IVdoArt. 20 da Lei Complementar n. 03/2010

(C6digo Tribut計io Municipal), Para COnCede「 isen肇o de IPTU pa「a pessoas com TEA -

Transtomo do Espectro Autista, e da outras providencias. 」ustificativa do Projeto:

Senho「es Vereadores; Na forma da legisla時o em vigo「, Submeto a delibe「a肇o dessa

coIenda Casa Legislativa, O Projeto de Lei CompIementar de iniciativaしegisIativa

15/2023. que ′‘Altera o §29 do inciso lV do Art. 20 da Lei Complementa「 n. 03/20

(C6digo Tribut5両o Municipal〉, Para COnCeder isenc5o de lP丁U para pessoas com TEA -

Transtomo do Espect「o Autista, e da outras provid台ncias. O Munic申o de Realeza-PR

atualmente tem indmeros cidad5os diagnosticados com TEA (Transtomo do Espectr

Autista〉, tendo em vista o dispendioso custo para acompanhamento e tratamento, O

ダ∴∴∴∴も岨虹フ
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impacto financeiro da isenc5o para o municfpio 6 pequeno se comparado a importancia

que fara na vida dessas pessoas e seusfam楠res. Mesmoqueo Estatuto da Pessoa com

Defici釦cia preveja atenc5o integraI a sadde da pessoa, POr interm6dio do SUS com

atendimento unive「sal e gratuito, OS CuStOS Para ga「antir todas as te「apias necess緬as

pa「a as pessoas com TEA 「ep「esentam aIto custo′　COmP「Omete=do de fo「ma

significativa a renda dessas fam備s. E importante destacar que a ISenCaO PrOPOSta nfo

configu「a rendncia de receita, tamPOuCO Se traduz em beneficio que corresponda a

tratamento diferenciado em raz5o de sua concess害o em carater ge「al para todos os

contribuintes que se encontrem na mesma situa弟o. Cabe observa「 que nas

compet6ncias t「ibut轟as discriminadas peia Constitui誇o Federal (A直・ 156), O IPTU 6

imposto cuja compet釦cia tribut鉦a foi outorgada aos Municipios. A16m disso, O § 69 do

art. 150 da Constitu扇o Federal preceitua que qualquer subsidio ou isen時o, redu肇o

de base de calculo, COnCeSS5o de cr6dito presumido, anistia ou rem-SSaO′ reIativos a

impostos′ taXaS Ou COntribui96es, S6 podera ser concedido mediante iei espec(fica′

Federal, Estadual ou Municipai, que reguie excIusivamente as matdrias correspondentes

a tributo ou a contribu肇o. Portanto, n5o se trata de beneficio ou um favor a

dete「minados sujeitos passivos, ja que refIete uma responsab帥dade social da pr6pria

comunidade, aSSim, a isenc5o n5o deve ser concedida a determinada pessoa, maS a

todas aqueIas que preencherem determinac6es requisitos e condic6es legais. Diante do

exposto, e do indiscutivel alcance social contido na presente proposta, SOiicitamos aos

coIegas desta Casa Legisiativa, O aPOio necessdrio para sua aprova肇o・ RealezaI 28 de

juihode 2023. Manoel Ar冊o de Souza Costa」unior. Vereador

Materias do Expediente: O Presidente Manoel Ar冊on De Souza Costa 」unior solicitou

que o primeiro Sec「et計io CIaudemir De Chaves fizesse a ieitura das indicacるes dos

vereadores: 1 INDICACÅo N.9 40/2023: A Ve「eadora Beatriz Maria Paradzinski abaixo

assinado, nO uSO de suasatribuic6es legais,Vem indicarao executivo municipai pa「a que

O meSmO atraV6s do depa舶mento responsきvel da municipalidade, Para que Seja

instalado pla⊂aS de identificac登o das Comunidades do lnterior do nosso Municfpio.

Com a paiavra a ve「eadora Prof. Bia para sua justificativa: Atendendo um pedido dos

moradores e tamb6m das pessoas que passam pelas comunidades que as mesmas n5o

existe uma identificacao de quaI Comunidade esta passando e aiem disso com essa

identifica弟O Vai dar mais visibiIidade. 2 1NDICACÅo N.9 4112023: O Vereador 」ofo

Bento Em掴ano abaixo assinado, nO uSO de suas atribuic6es legais, Vem indicar ao

executivo municipaI para que o mesmo atrav6s do departamento responsiveI da

municipalidade, que Seja feito recape asfaItico na Rua Cristov5o CoIombo esquina com

a Avenida Rubens Cesar CaseIani mas exatamente da Rua da Cedimagem. Com a

palavra overeado「」ofo Bento EmiIiano para suajustificativa:Atendendo um pedido dos

morさdo「es e tamb6m quem precisa estacionar para desembarcさr aS PeSS。さS

necessitem usar a cIinica. 3 1NDICACÅo N.9 42/2023: O Vereador Marciano Skrzypcz

abaixo assinado, nO uSO de suas atribuic6es Iegais, Vem indicar ao executivo municipaI
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para que o mesmo atrav6s do departamento responsavel da municipalidadeI Para que

seja feito em medida d台u「gencia uma sina=zac§o na avenida Rubens Cesar Cacelani′

sa紬a para Santa lzabeI. Com a paiavra o vereador Marciano para sua justificativa: Ap6s

mo「ados e comerciantes relatarem que aiguns ve了culos que chegam na cidade acabam

entrando na contramao da avenida, POSSiveimente se confundem, POis, a 「ua que PaSSa

em frente ao Superme「cado Supe「 Dia parece se「 uma rua marginal em paraleio com a

rodovia seguindo na Av. Rubens Cesa「, ent5o ao inv6s de irem para a direita ap6s passar

o posto Titon, eies acabam seguindo a rodovia e entrando contra mfo・ O Vereador

Claudemirde Chaves pediu quest5o de ordem para fazer uma indicac§overbal para que

seja insta!ado um ponto de 6nibus na Esquina da Avenida Edmundo Gaweski com a

Rua Luis dosSantos, Para atender um pedido dos pais dos estudantes que nesse trajeto

nfotem um ponto de 6nibus pa「a pegaros mesmos e leva「at6 as escoIas.

Lista de Presenca na Ordem do Dia: Manoel A冊on De Souza Costa 」unior/PODEMOS;

Marciano Skrzypczak/PDT; Claudemir De Chaves/PT; Andr6 Napiwoski Figueira de

Barros /PSC; Beatriz Maria Paradzinski/REPUBLICANOS弓Ofo Bento Em出ano /PD丁;

Ozeias de OIiveira/REPUBLICANOS; 」oelei 」orge Basso/REPUBLICANOS"

Matdrias da Ordem do Dia: Em l窒Discuss5o e Votac5o - P「ojeto de Lei n9 041, de

autoria do Poder Executivo Municipai - Auto「iza o Poder Executivo Municipai a

transferir bens im6veis, Via concessfo de uso, bem como viabiiizar incentivos diretos ds

empresas observando as condicionantes da Lei Municipai n01829/2019. O Presidente

Manoel Ar冊o De Souza Costa 」unior solicitou que o Primeiro Secret綱o Claudemi「 De

Chaves fizesse a leitura do parecer da procuradoria iegislativa: Diante do exposto′ aP6s

a observa肇o realizada, a P「ocu「adoria 」urfdica OPINA em parecer de QUATRO laudas,

pela POSSiBiLIDADE 」URrDICA da tramita肇o, discuss5o e vota肇o do projeto de lei ora

examinado, desde que a aus釦cia do impacto or事ament緬o/financeiro (Lei lOl/2000),

requisito obrigat鉦O aO PrOjeto, Seja superado pelas comiss6es permanentes e pIen狛o

desta casa legislativa・ Aemissao de parece「 por esta Procuradoria 」urfdica n5o substitui

O PareCer das Comiss6es Permanentes, aSSim, a OPiniao jur丁dica nao tem forca

vinculante, POdendo seus fundamentos serem ut陸ados ou n5o pelos membros desta

Casa, j5 que a decis5o das Comiss6es e o voto dos pariamenta「es sfo sobe「anos・ Este 6

o nosso parece「, SM」・ ReaIeza, 04 de agosto de 2023.LUCAS ZiMMER Procurado「

Legislativo. O Presidente ManoeI A冊o De Souza Costa Junior so=citou o parecer da

comissfo permanente de justi9a e reda誇o e passou a palavra ao Presidente Claudemir

de Chaves que diz: O PareCer da comissfo 6 pela viab硝dade do projeto. Solicitou o

parece「 da comiss岩o permanente de桁IanGaS e Or印mentO a Presidente P「of・ Bia e

afirmou que: O parecer da comissfo 6 pela vjabiIidade do p「ojeto・ O projeto est5 em

discussfo. A paiavra com os senhoresvereadores. O projeto est5 em vota肇o' Quem for

favor5veI permaneca como est5 e os contr緬os se manifestem・ Aprovado por todos

primeira discussao e vota軍o. Em l呈Discussfo e Vota弟o鵜Projeto deしei n9 042, de

autoria do Poder Executivo Municipal - Autoriza o Poder Executivo M
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transferir bens im6veis, Via concessfo de uso, bem como viabiliza「 incentivos diretos ds

empresas observando as condicionantes da Lei Municipal nO1829/2019. O Presidente

Manoei Ar亜o De Souza Costa 」unior soiicitou que o Primei「o Secret:irio Claudemir De

Chaves fizesse a ieitura do parecer da procuradoria Iegislativa: Diante do exposto, aP6s

a observa亭轟realizada, a Procuradoria 」uridica OPINA em pa「ece「 de QUA丁RO laudas,

pela POSSiB旧DADE 」UR「DiCA da tramita誇o, discuss富o e votac5o do p「ojeto de Iei ora

examinado, desde que a aus合ncia do impacto orcamentario/financeiro (LeはOl/2000),

「equisito obrigat鉦O aO PrOjeto, Seja superado peias comiss6es permanentes e pIen轟o

de$ta CaSa legislativa, Aemiss貰o de parece「 po「 esta Procurさdoria 」urfdica n5o substitui

o pa「ecer das Comiss6es Permanentes, aSSim, a OPini5o juridica n5o tem fo「ca

Vinculante, POdendo seus fundamentos serem uti=zados ou nわpeios membros desta

Casa, ja que a decis5o das Comiss6es e o voto dos parlamentares s5o soberanos. Este 6

o nosso Pa「ece「, SM」. Reaieza, 04 de agosto de 2023. LUCAS ZiMMER. Procurador

Legislativo. O P「esidente ManoeI A「冊o De Souza Costa 」unior soiicitou o pa「ecer da

COmissきo pe「manente de justica e reda弟o e passou a palavra ao Presidente CIaudemir

de Chaves que diz: O Pa「eCer da comiss芸o 6 pela viab紺dade do projeto. SoIicitou o

PareCer da comiss5o permanente de financas e or印mentO a Presidente Prof. Bia e

afirmou que; O parecer da comissfo 6 peia viab紺dade do p「ojeto. O projeto esta em

discussfo. A palavra com os senhores vereadores. Com a paIavra o vereador Ozeias de

OIiveira que primeiramente sadda todos os presentes na sessao e tamb6m quem n6s

acompanham pelas redes sociais, SOu favo「ivel ao p「ojeto tanto o 41 e 42 sao projetos

que trata-Se de transferir bem im6veI, Via concess害o de uso, bem como viab出zar

incentivos diretos para as empresas, COm Objetivo o desenvoIvimento econ6mico e

SOCial do Municipio por meio de ac6es que geram incentivos diretos a empresas,

buscando contempiar o interesse p心biico justificado na geracao de emprego e na

meiho「ia da 「enda, nO inc「emento da receita municipaI po「 meio de tributos p「OPrlOS

Ou rePa南軍o dos tributos federais e estaduais, bem como no cumprimento da

legislac5o ambiental, Sanit計ia e urbanfstica. ContempIando o interesse ptIblico com o

Objetivo de fomentar investimentos no municipio, incentivar a ge「a弟o de emprego,

aumentar a gera9aO de renda, incentivando o crescimento de empresas bem como a

arrecadac5o, e at6　mesmo a instaIacao de novas empresas, Para fomentar o

c「escimento dos mesmos, e COnSequentemente aumentara arreCada誇o para reinvestir

no munic佃o. O p「ojeto esta em vota嘩o. Quem forfavo「ivel pe「mane印COmO eSta e

os contr計ios se manifestem. Ap「ovado por todos em primeira discuss5o e votac5o. Em

l窒Discuss5o e Votacきo-Projeto deしei n9 049, de autoria do Poder Executivo Municipal

- Autoriza o Poder Executivo a reaiizar certame licitat6rio para cont「atar empresa para

COnStruirum Campode Futebol, quiosque com banheirose計ea de conviv6ncia, em計ea

Cedida pelo Cons6rcio Empreendedo「 Baixo Iguacu (CEBI). O Presidente Manoei Ar冊o

De Souza Costa 」uniorsoiicitou que o Primeiro Secretdrio Claudemi「 De Chaves fizesse a

Ieiturさdo parecer da procuradoria Iegislativa: Diante do exposto, aP6s a an紬se

⑱紅。器詰書誌葦雅
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reaiizada, a Procuradoria 」uridica OPiNA em parecer de DUAS laudas, Pela

lMPOSSIBiLIDADE 」UR「DICA da tramita誇o, discuss約e votacao do projeto de lei o「a

examinado peIas raz6es e fundamentos acima expiicitados, ainda, auSente O impacto

OrCament5rio/financeiro (Lei lOl/2000), requisito obrigat6「io ao projeto. A emiss轟de

Pa「eCer POr eSta Procuradoria 」uridica n菖o substitui o parecer das Comiss6es

Pe「manentes, aSSim, a OPiniao juridica nao tem forga vincuIante, POdendo seus

fundamentos serem ut出zados ou nao pelos membros desta Casa, ja que a decis5o das

Comiss6es e o voto dos parlamentares s5o soberanos. Este 6 o nosso Parecer, SM」.

Reaieza, 07 de agosto de 2023. LUCAS ZiMMER Procurador Legisiativo. O Presidente

Manoel Ar冊o De Souza Costa 」unior soiicitou o parecer da comiss5o permanente de

justica e reda誇o e passou a palavra∴aO Presidente Ciaudemir de Chaves que diz: O

PareCer da comISSaO e Pela viab冊dade do projeto, Solicitou o parecer da comiss5o

Permanente de financas e orsamento a Presidente Prof. Bia e afirmou que: O parecer

da comissao 6 peIa viab帖dade do projeto. O projeto estきem discuss5o. A paIavra com

OS Senhores vereadores. Com a palavra o vereador Ozeias de Oiiveira que diz ser

favoravel ao p「ojeto que a essa const「u艶O de um Campo de Futebol, quiosque com

banheiros e計ea de conviv台ncia em計ea cedida peio Cons6rcio Empreendedor Baixo

iguacu vai ser mais um ponto turistico para nosso municipio, Com a paiavra o vereador

CIaudemir de Chaves que tamb6m se diz ser favoraveI ao p「ojeto que 6 de suma

importancia, que Se Vem de tempo isso para essa constru9aO desse campo dessa drea

de lazer na comunidade da marmelandia ent5o esse p「ojeto sera feito de foma co「reta

Segundo o regime intemo dessa casa de ieis agora foi feito a primeira vota弟o e

PrOVaVelmente sera aprovado por todos os vereadores, Com a palavra Prof. Bia que

tamb6m diz serfavorivel ao projeto e que sim esse projeto vai sairdo papel e vai se

tomar realidade porque essa comunidade merece isso, Sei que existe uma cob「an印a

tempo sobre essas melhorias nessa comunidade, tantOde mensagem que os moradores

nos enviaram e o que estiver no nosso aicance sera feito e assim quem sabe tornando

esse campo como um campo para competic6es Iocais e tamb6m mais um ponto

turfstico. Com a palavra o Ve「eado「 Marciano que tamb6m se diz ser favoraveI ao

PrOjeto e diz que acompanhou o secret計io de turismo e desenvoIvimento PauIo Bueno

em Curitiba sobre o projeto da ma「meIandia e apareceu muita burocracia entao po「isso

que asvezes n5o tenha saido ainda nada no momento ent5o quero dizeraos moradores

que iogo voc台s ter5o muitas coisas boas nessa comunidade, que hoje ja 6 um ponto

tur了stico e com essas grandes obras esse campo vai se te「 mais visib出dade e

reconhecimento. O projeto esta em vota誇o. Quem forfavo「んei pe「mane印como esta

e os contr5rios se manifestem. Aprovado por todos em primei「a discuss5o e votac§o.

Em 2呈Discussao e Vota肇O鵜Projeto de Lei n9 11, de autoria do Poder Legisiativo -

Institui no ambito do Munic毎io de Realeza o Dia do Estudante de Direito, e d5 outras

P「OVidencias. O projeto estきem discuss5o. A palavra com os senhores vereadores. Com

a paiav「a o vereador Ozeias de OIiveira que esse projeto de minha autoria e
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valorizar esses estudantes na計ea do direito entao por isso mais que seja feito esse

reconhecimento e lembrado todos os anos no calend名高o municipa上O projeto est5 em

votac§o. Quem for favorivei permaneca como esta e os contr狛os se manifestem"

Ap「ovado por todos em segunda discussao e vota串o. Em 2雪Discuss約e Vot…肇0 -

Projeto deしei n9 012, de autoria do Poder LegisIativo- Denomina as pracas da cidade

de Realeza-PR, e da out「as p「ovidencias. O p「ojeto est5 em discussao. A palavra com os

senhores vereado「es. Com a palavra o vereador Ozeias de Oliveira que esse projeto de

minha autoria e esse p「ojeto de Lei que versa sobre a denomina鋳o da Pra9a da B他lia

Sagrada a praca pdbIica iocalizada na quadra n9 26, 1ocalizada na 5rea CentraI do

municfpiode reaIeza - PR. Est5 sendo p「oposto com a fina=dade de identificara referida

計ea como Praca da B制ia Sagrada contemplando a comunidade crist5, eVang訓ca,

cat釧ca e demais denominac6es, COmO tamb6m homenagear e aclarar a palavra do

Deus todo poderoso, que 6 fonte de vida e de exempIo para todos n6s. A B榔a 6

considerada o livro mais antigo na hist6ria da humanidade e tamb6m o mais vendido,

Desde o ano de 2018, ja existe nessa praca o monumento da Bfbiia Sagrada, em

homenagem ao Livro da B酬a. Nesse locai sao rea=zados anuaImente, V鉦os eventos

em homenagemaodia da B他lia Sagrada, O projetoesta emvotac5o. Quem forfavorivei

permane印como esta e os cont「鉦os se manifestem. Ap「ovado por todos em segunda

discuss5o e votac5o. O Presidente Manoel A亜o De Souza Costa 」unior passou a palavra

para que todos os vereadores fizessem suas considerac6es finais. Com a palavra o

vereador Marciano que saudou todos os presentes na sess5o e comentou que esteve

nas ultimas semanas nas ruas de nossa cidade e que muitos bai「ros esta sem luz, maS」a

entrei em contatocomo parquede maquinasele megarantiu que nos proxlmOSdiasou

meses isso jきser5 regu!a「izado como venceu o contrato do eletricista ent害o agora vai

para licita弟o novamente entao peco que a popuia肇otenha um poucode compreens約

que tudo sera resolvido e no mais desejoa todos uma boa noite e boa semana" Com a

palavra o vereador Ozeias de Oiiveira que apenas falou que agora retomando as

atividades do segundo semestre, maS que eSteVe aCOmPanhando muitas coisas nesse

recessoe adiantou atoda a popula肇Oque nOdia 28deagostoacontecetaIvez uma das

iicitag6es mais impo巾antes para o nosso muniCiPIO, PrOjeto de lO m冊6es de reais em

Pavimenta肇o As掩ltica. Tamb6m estive na Linha Paimeirinha, juntamente com o

Engenheiro Civil Rogerio GomesTeixeira verificando o Iocal onde ser5 pe血rado o POCO

ARTESIANO, POCO que Sera ut亜ado para suprir o fornecimento de 5gua potivel a toda

a comunidade, ge「ando uma melhor qua=dade de vida a todos. Agora sera finE出zado o

PrOjeto t6cnico e enviado ao depa巾amento de licita誇o para contratag5o da empresa

especia=zada na pe血ra弟o de Po9OS Artesiano. Vaie 「essaitar que esse recurso foi

destinado at「av6s da Emenda Impositiva destinada peio ve「eado「 Ozeias De OIivei「a,

Para a 「ealiza肇o desse poco artesiano e atender o pedido da comunidade da Linha

Paimeirinha, E no mais agradeceu a presenca detodos nessa sess5o e desejou uma boa

noite e boa semana de trabaIho para todos, Com a palavra o vereador Maneco que
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apenas passou um 「ecado pa「a toda a popuia肇o que estamos a campanha agosto azul

que no s的ado dia 12 de agosto no Centro Pastoral Cristo Rei ter5 exames para os

homens dasO8:00da manha ate as 17:00 ho「as. E tamb6m que agora o Postode Sadde

PaSSa a te「 um m6dico espec剛Sta Ortopedista Pedi軸co, Diogo Kussakawa iniciou os

atendimentos dos pacientes de Reaieza que aguardavam na fila de espera. Essas

consuitas foram disponib吊zadas atrav6s da contrata輩o descentraIizada para atender

as demandas. AtuaImente contamoscom llespecialistasosquais pretendemos ampiiar

as especialidades de atendimento em nosso municfpio・ 2 Pediatras; 1 obstetra;1

ginecoiogista; 1 o巾OPedista;1 oftaImoiogista; 1 reumatoIogista; 1 neuroIogista; 1

OrtOPedista pediatrico; 1 psiquiatra; 1 ca「dioIogista・ A contrata肇o de mais um

especialista pa「a a rede municipa1 6 uma conquista muito impo巾ante para a nossa

popuiac§o, eVitando assim o desIocamento para outras cidades para o atendimento

especia=zado. Tambem que estive acompanhando a ent「ega de um Micro-6nibus e de

uma ambuI含ncia que foi destinado para sec「etaria de sadde. Esse micro-6nibus e

ambulancia vai atender as demandas d合Sさ心de e ira beneficia「diversos pacientes que

PreCisam se desIocar at6 out「os munic了pios. O Mic「o-6nibus e ambui鉦cia veio atrav6s

do Deputado Estadual Reichembach dois novos ve「cuios para a sa心de de Realeza. E no

mais desejou uma Boa noite e boa semana para todos. Com a vereadora Prof. Bia que

tamb6m agradeceu a todos os presentes nessa sessao e frisou que 6 um Iuta de anos

sob「e o pessoal da Ma「melandia po「sai「 melho「ias que saia do papeI e tudo seja feito

de fo「ma correta e dentro da Lei, tamb6m parabenizou os meninos do futsai pela

COnquista no campeonato quase infa巾mos naqueIe gindsio mais conseguiram ter um

bom resultado e hoje estar entre os 16 meihores times do Parana, tamb6m aos

Organizadoresda missa dajuventude que 「euniu cerca de 200jovens de todasascidades

do Decanato ReaIeza nesse finai de semana, tamb6m desejar uma boa viagem ao

PeSSOal dos coio「ados que estao indo pa「a Po直O AIegre assistir ao jogo do interacional

que Deusabencoe e acompanhe na ida e na volta, E nos maisdesejo uma boa noite e

boa semana a todos e o que precisarem sempre contecom a Prof. Bia. Com a paIav「a o

VereadorClaudemirde Chaves que saudou todos os p「esentes nessa sessao, deixei para

O finai para faIar sobre os projetos, importantes projetos foram apresentados hoje

dentre eIe o 44 foi o que mais me chamou aten誇o porque a muitos anos que pedia,

SOIicitava esse carro para o sindicato e hoje esse projeto sendo iindo 6 gratificante saber

que vai se tomar reaIidade, que Vai ajudar muito as demandas grande do sindicato,

tamb6m aproveitando quero agradecer a Deputada Luciana que junto com a usina

lTAIPU sera feito a aquisi誇o do Tom6grafo6　o apareiho ut出zado no exame

detomografia computadorizada, um PrOCedimento n5o invasivo de diagn6stico por

imagem que combina o uso de raio-X COm COmPutadoresespeciaimente adaptados e no

mais desejo uma boa semana para todos e convido para que nos acompanhe nas

PrOXImaS SeSS6es. Com a palavra o Presidente Manoel Arilto De Souza Costa 」unior que

agradeceu ao Deputado Batatinha por disponib曜ar um vaIor de R;700.00,00
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(setecentos m出eais) para aquis肇o de barracao na APARA. E nada mais havendo a

tratardecIaro encerrada a presente sessきo e desejo uma boa noite e boa semana para

todos.
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